

Pratteln, 8.Dezember 2014

## Fragestunde vom 15. Dezember 2014

Mit Erstaunen haben viele Menschen in der Längi bemerkt, dass mit dem Aufstellen der neuen Tempo-30- und Parkier-Tafeln an den Einfahrten zum Quartier die bisherigen Blumentröge entfernt worden sind. Diese werden vermisst, waren sie doch geschätzt, gut unterhalten und eine Visitenkarte der Gemeinde.

Ich habe dazu folgende Fragen:

- Warum konnten die neuen Tafeln nicht anstelle der alten Tafeln unter Beibehaltung der Blumentröge montiert werden?
- Ist Ersatz für die Blumentröge geplant?
- Wenn ja: wann?
- Wenn nein:
  - Wieviel spart die Gemeinde durch die Entfernung?
  - Ist eine andere Aufwertung der Quartiereingänge geplant?
- Wie sehen Sie die Entfernung der Blumentröge in Bezug auf die Bemühungen zur Quartieraufwertung?

Besten Dank für die Antworten.

Mit freundlichen Grüssen

Für die Unabhängigen Pratteln:  
Christoph Zwahlen